



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN , KEBUDAYAAN
RISET DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS MATARAM
FAKULTAS HUKUM, ILMU SOSIAL , DAN ILMU POLITIK**
Jl. Majapahit No.62 Telp.633035, 621510 Fax. 626954 Mataram 83125

PENGUMUMAN

Nomor : 10 /UN18.F3/PT/ 2023

Berdasarkan Buku Pedoman Penyusunan Skripsi dan Rekomendasi Senat pada Program Studi S1 Ilmu Hukum Fakultas Hukum ,Ilmu Sosial , dan Ilmu Politik **TERKAIT PERSYARATAN UJIAN PROPOSAL DAN SKRIPSI** bersama ini kami sampaikan sebagai berikut :

1. Sertifikat Toefl Sebanyak 10x atau Surat Keterangan sudah melaksanakan 10x yang dikeluarkan oleh PUBAH UNRAM (untuk persyaratan Ujian Skripsi bagi mahasiswa **mulai angkatan 2018**)**Tanpa ada kebijakan dibawah 10x dengan surat pernyataan bermaterai atau pengecualian sampai ada peraturan resmi dari pimpinan.**
2. Aplikasi *Turnitin Plagiarism Checker* diberlakukan bagi mahasiswa yang mengajukan SK Pembimbing Skripsi **mulai 3 Juli 2023 untuk semua angkatan.**
3. Aplikasi *Turnitin Plagiarism Checker* dilaksanakan pada saat bimbingan penyusunan Proposal Penelitian (Dan diserahkan sebagai syarat pendaftaran Ujian Proposal) dengan presentasi kesamaan 25%.
4. Pengumpulan pada Lembar Turnitin meliputi : Nama , Judul dan Presentasi Kemiripan (Contoh terlampir)

Demikian, Atas perhatian dan kerjasamanya yang baik disampaikan terima kasih.

Mataram, 9 Januari 2024

Ketua



Dr. Hj. Rina Khairani Pancaningrum, SH.,LL.M
NIP. 19820430 200501 2 001

A. Judul:

ANALISIS YURIDIS PERJANJIAN JASA TERTENTU PERJALANAN UMRAH ANTARA PT FAUZA WISATA DENGAN PIHAK JAMAAH DI KABUPATEN LOMBOK TENGAH.

B. Latar Belakang

Indonesia dikenal seagai negara dengan jumlah penduduknya yang pada, dinobatkan sebagai negara berkembang didunia dan juga keberagaman suku, budaya, dan agama. Indonesia juga dikenal dengan negara yang begitu menghargai perbedaan, terutama dalam masalah agama. Indonesia juga merupakan salah satu diantara negara besar yang dimana jumlah penduduk muslim atao menganut agama islam terbesar di dunia. Tentu saja ada kewajiban dalam menjalankan rukun Islam yaitu menunaikan ibadah haji bagi yang mampu. Haji dilaksanakan di Mekkah pada hari ke 10 Zulhijah, dan yang menunaikan haji adalah mereka yang mampu secara jasmani dan rohani

Match Overview

18%

1	eprints.unm.ac.id Internet Source	2%
2	repository.uma.ac.id Internet Source	1%
3	poemboeroeimpiian.blo... Internet Source	1%
4	digilib.uinkhas.ac.id Internet Source	1%
5	123dok.com Internet Source	1%
6	core.ac.uk Internet Source	1%
7	repository.rainkudus.ac... Internet Source	1%